

SPRING NEWS 2024

Philippi

1. PRESSE-INFORMATIONEN - deutsch -
2. PRESS RELEASE - english -



PRESSE-INFORMATION

Produktneuheiten zur Ambiente, 26. – 30.01.2024

Ein Frischekick für das Interieur: neue Home-Accessoires machen einfach glücklich

Hamburg, 19.01.2024 – Das Gute liegt so nahe: In turbulenten Zeiten werden die eigenen vier Wände immer wichtiger. Hierher ziehen wir uns zurück und finden Glück in kleinen Dingen. Keine Lust auf eine Reise? Nicht dramatisch, denn mit den neuen Home Accessoires von PHILIPPI ist es zuhause schöner als in der Ferne. Weiche Krempelkörbe in subtilen Farben aus recyceltem Leder schaffen Ordnung. An zeitgenössische Kunstobjekte erinnern die neuen Vasen aus farbigem Flachglas. Und wer abends nicht mehr ausgehen mag, eröffnet einfach eine Hausbar: PHILIPPI bietet mit einem neuen, schicken Barset das passende Zubehör.

Typisch PHILIPPI: Die neuen Accessoires sind gut gestaltet, handwerklich gefertigt und von langlebiger Qualität. Im Hinblick auf Qualität und Design sind die Newcomer überraschend bezahlbar. Ganz bewusst, denn PHILIPPI hat die Preise besonders fair kalkuliert. Damit schöne Dinge für Haus und Garten erschwinglich bleiben!

Lassen Sie sich inspirieren und besuchen Sie **PHILIPPI auf der Ambiente-Messe** in Frankfurt. Sie finden uns vom 26. – 30.01.2024 in **Halle 3.1 D29/D31**. Wir freuen uns auf Sie!

PHILIPPI-Neuheiten 2024 – eine Auswahl:

FLY Vasen

Ob mit Blumen oder ohne, ob solo oder als Duo arrangiert: Die neuen Vasenobjekte FLY von PHILIPPI setzen außergewöhnliche Akzente im Interieur. Zudem ist FLY ein perfektes Beispiel anspruchsvoller Handwerkskunst: Für das konstruktivistisch anmutende Design wurden farbige Glasscheiben in Blau- und Grüntönen raffiniert zusammengefügt. So ergibt sich ein subtiles Spiel aus Linien, Farbfeldern und Transparenz. Eine besonders gute Figur machen die dekorativen Solitäre als Centerpiece auf dem Esstisch, einem Regal oder Sideboard.

Produktdetails:

- FLY Vase S, Höhe 14 cm: Euro 24,90 (UVP)
- FLY Vase L, Höhe 18 cm: Euro 29,90 (UVP)

TODO Aufbewahrungskörbe

Frühlingszeit – Aufräumzeit! Wer jetzt in den eigenen vier Wänden für Ordnung sorgen möchte, für den sind die neuen Krempelkörbe der TO DO-Serie von PHILIPPI ideale Matchpartner. Ob als Aufbewahrungsbox, Papierkorb, Übertopf oder für frische Brötchen: Die flexiblen Allroundtalente machen sich überall im Haus nützlich und sind außerdem von Hause aus nachhaltig: TODO besteht aus recyceltem Leder und punktet mit einer unregelmäßigen Knitter-Optik. In ruhigen Tönen wie Tiefblau, Papierbraun, Mokka oder Salbeigrün gehalten sind die hübschen TODO-Bags farblich echte Eyecatcher.

Produktdetails:

- TODO Bag hoch, 21 x 21 x 40 cm: Euro 29,90 (UVP)
- TODO Bags groß, 24 x 24 x 36 cm: Euro 29,90 (UVP)



HOLM Übertöpfe und Vasen

Irgendwie fehlt beim Arrangieren von Blumen oder Topfpflanzen immer das richtige Behältnis. Schöne Vasen oder Pflanzgefäße hat man einfach nie genug! Von der Hamburger Designmanufaktur PHILIPPI kommen jetzt die neuen HOLM-Vasen, die auch als Übertöpfe für Zimmerpflanzen eine gute Figur machen. Die klar gestalteten, runden Design-Objekte sind aus Aluminium gefertigt und wurden dann pulverbeschichtet. So sind solide Objekte von langlebiger, zeitloser Qualität entstanden.

Produktdetails:

- HOLM Vase S, Durchmesser 18 cm: Euro 24,90 (UVP)
- HOLM Vase L, Durchmesser 27 cm: Euro 39,90 (UVP)

COPENHAGEN Schalen

Das neue Schalen-Trio COPENHAGEN von PHILIPPI gibt dem Interieur einen neuen, modernen Twist. Perfekt für Obst, Nüsse oder andere Köstlichkeiten: COPENHAGEN macht sich nicht nur nützlich, sondern ist mit den klaren, organischen Formen auch optisch ein echter Eyecatcher. Sanfte Naturtöne unterstreichen den stylischen Look und die runden Formen der Serie. Praktisch: Ovale Griffmulden sorgen dafür, dass sich die Schalen einfach und unkompliziert bewegen lassen.

Produktdetails:

- COPENHAGEN Schalenset (3-teilig): 139,00 Euro (UVP)

LIM Dosen

Kleine Ordnungshelfer sind unverzichtbar und machen sich überall im Haus nützlich. So wie die neuen, handgefertigten LIM-Dosen von PHILIPPI. Die hübschen Accessoires stammen aus handwerklicher Fertigung und punkten mit einer raffinierten Rillenoptik. Ob im Home-Office, der Küche oder dem Bad: In den gut gestalteten Boxen verschwinden allerlei Kleinigkeiten oder Köstlichkeiten wie Konfekt, Kekse & Co. LIM erinnert auf dem ersten Blick an Keramik, besteht aber tatsächlich aus pulverbeschichtetem Aluminium. So sind die hochwertigen Deko-Objekte robust, bruchstark und langlebig.

Produktdetails:

- LIM Dose S, 13 cm Durchmesser: 34,90 Euro (UVP)
- LIM Dose L, 17 cm Durchmesser: 49,90 Euro (UVP)

COLLINI Barset

Zeit für einen Drink! Mit dem neuen COLLINI-Barset von PHILIPPI lassen sich Mixgetränke, Cocktails & Co. zuhause einfach und stilvoll zubereiten. Neben Cocktailshaker und Barmaß ist ein Eiseimer mit Zange sowie ein Weinkühler erhältlich. Ein passendes Tablett rundet die COLLINI-Serie ab. Typisch PHILIPPI: Ein besonderes Augenmerk liegt auf dem Design, das sich zeitlos und modern mit weichen, runden Formen präsentiert. Matte Flächen treffen auf hochglänzende Details. Gefertigt aus lackiertem Edelstahl sind alle Accessoires der COLLINI-Serie besonders langlebig und natürlich lebensmittelecht.

Produktdetails:

- COLLINI Cocktailshaker, Höhe 20 cm: Euro 49,90 (UVP)
- COLLINI Weinkühler, Höhe 20 cm: Euro 39,90 (UVP)
- COLLINI Eiseimer mit Zange, Höhe 18 cm: Euro 69,90 (UVP)
- COLLINI Tablett, Durchmesser 38 cm: Euro 39,90 (UVP)



Seite 3

Weitere Informationen unter www.philippi.com

Herstellerkontakt:

PHILIPPI GmbH

Am Redder 2, 24558 Henstedt-Ulzburg

Telefon: 04193 / 88010 – 0

E-Mail: info@philippi.com

Pressekontakt:

Bettina Lenk Public Relations

Bellealliancestr. 34, 20259 Hamburg

Telefon: 0151 / 72 77 27 60

E-Mail: info@bettinalenk-pr.de



PRESS-INFORMATION

Product-News Ambiente Fair, 26. – 30.01.2024

A fresh kick for the interior: New home accessories that simply make happy

Hamburg, 19.01.2024 – The good thing is so obvious: in turbulent times, our home becomes increasingly important. This is where we retreat and find happiness in small things. Don't feel like traveling? Don't worry, with the new home accessories from PHILIPPI, home becomes more beautiful. Soft storage baskets in subtle colors made from recycled leather create order. The new vases made of colored flat glass are reminiscent of contemporary art objects. And if you no longer want to go out in the evening, simply open a home bar: PHILIPPI offers the right accessories with a new, chic bar set.

The new accessories are well designed, handcrafted and of long-lasting quality. In terms of quality and design, the newcomers are surprisingly affordable. Quite consciously, PHILIPPI has calculated the prices particularly fair. So that beautiful things for your home and garden remain affordable!

Be inspired and visit PHILIPPI at the **Ambiente trade fair in Frankfurt**. You will find us from **January 26th to 30th, 2024 in Hall 3.1 D29/D31**. We look forward to seeing you!

PHILIPPI innovations 2024 – a selection:

FLY Vases

Whether with flowers or without, whether arranged solo or as a duo: the new FLY vase objects from PHILIPPI set extraordinary accents in the interior. FLY is also a perfect example of sophisticated craftsmanship: colored glass panes in shades of blue and green were cleverly put together to create the constructivist-looking design. The result is a subtle play of lines, color fields and transparency. The decorative solitaires cut a particularly good figure as a centerpiece on the dining table, a shelf or sideboard.

Product details:

- FLY Vase S, height 14 cm: Euro 24.90 (RRP)
- FLY Vase L, height 18 cm: Euro 29.90 (RRP)

TODO Storage baskets

Springtime – clean up time! If you want to keep your own four walls tidy, the new clutter baskets from the TODO series from PHILIPPI are ideal helpers. Whether as a storage box, wastebasket, planter or for fresh breakfast rolls: these flexible all-rounders are useful anywhere in the house and are also inherently sustainable: TODO is made of recycled leather and impresses with its irregular, wrinkled look. In calm tones such as deep blue, paper brown, mocha or sage green, the pretty TODO bags are real eye-catchers.

Product details:

- TODO Bag high, 21 x 21 x 40 cm: Euro 29,90 (RRP)
- TODO Bags large, 24 x 24 x 36 cm: Euro 29,90 (RRP)

HOLM Planters and vases

Somehow the right container is always missing when arranging flowers or potted plants. You can never have enough beautiful vases or planters! The new HOLM vases now come from Hamburg design manufacturer PHILIPPI, which also look good as planters for houseplants. The clearly designed, round design objects are made of aluminum powder coating. This creates solid objects with a long-lasting, timeless quality.

Product details:

- HOLM Vase S, Diameter 18 cm: Euro 24,90 (RRP)
- HOLM Vase L, Diameter 27 cm: Euro 39,90 (RRP)

COPENHAGEN Bowls

The new COPENHAGEN bowl trio from PHILIPPI gives the interior a new, modern twist. Perfect for fruits, nuts or other delicacies: COPENHAGEN is not only useful but also a real eye-catcher with its clear, organic shapes. Soft natural tones underline the stylish look and round shapes. Practical: Oval recessed grips ensure that the bowls can be moved easily and simply.

Product details:

- COPENHAGEN Bowl-set (3 pieces): 139,00 Euro (RRP)

LIM boxes

Small organizers are indispensable and are useful everywhere in the house. Like the new, hand-made LIM boxes from PHILIPPI. The pretty accessories are handcrafted and impress with their sophisticated grooved look. Whether in the home office, kitchen or bathroom: all kinds of little things or delicacies such as confectionery, biscuits etc. disappear in the well-designed boxes. At first glance, LIM is reminiscent of ceramic, but it is made of powder-coated aluminum. The high-quality decorative objects are robust, unbreakable and durable.

Product details:

- LIM Dose S, 13 cm Diameter: 34,90 Euro (RRP)
- LIM Dose L, 17 cm Diameter: 49,90 Euro (RRP)

COLLINI Barset

Time for a drink! With the new COLLINI bar set from PHILIPPI, mixed drinks, cocktails etc. can be prepared easily and stylishly at home. In addition to the cocktail shaker and bar measure, an ice bucket with tongs and a wine cooler are also available. A matching tray completes the COLLINI series. Special attention is paid to the design, which is timeless and modern with soft, round shapes. Matt surfaces meet high-gloss details. Made of painted stainless steel, all accessories in the COLLINI series are particularly durable and, of course, food-safe.

Produktdetails:

- COLLINI Cocktailshaker, height 20 cm: Euro 49,90 (RRP)
- COLLINI Wine cooler, height 20 cm: Euro 39,90 (RRP)
- COLLINI Ice bucket with tongs, height 18 cm: Euro 69,90 (RRP)
- COLLINI Tray, Diameter 38 cm: Euro 39,90 (RRP)



page 3

Further informationen at www.philippi.com

Manufacturer contact:

PHILIPPI GmbH

Am Redder 2, 24558 Henstedt-Ulzburg

Telephone: 04193 / 88010 – 0

E-Mail: info@philippi.com

Press kontakt:

Bettina Lenk Public Relations

Telephone: 0151 / 72 77 27 60

E-Mail: info@bettinalenk-pr.de